



Quoi de neuf ? / Was gibt es Neues ?

publié le 26/03/2010 - mis à jour le 13/02/2023

Descriptif :

Chers parents,

Par l'intermédiaire de cet article, vous devriez avoir chaque jour des nouvelles de vos enfants.

Vendredi 19/03 - Samedi 20/03 - Dimanche 21/03 - Lundi 22/03 - Mardi 23/03 - Mercredi 24/03 - Jeudi 25/03 -
Vendredi 26/03

Sommaire :

- [VENDREDI 19 MARS](#) :
- [SAMEDI 20 MARS](#) :
- [DIMANCHE 21 MARS](#) :
- [LUNDI 22 MARS](#) :
- [MARDI 23 MARS](#) :
- [MERCREDI 24 MARS](#) :
- [JEUDI 25 MARS](#) :
- [VENDREDI 26 MARS](#) :



Vue de l'élégante ville de Baden-Baden

● [VENDREDI 19 MARS](#) :

Actuellement, il est exactement 5 h 07 ... Le grand départ est prévu dans une heure !!!

Normalement, nous devrions arriver sur le parking du Richard Wagner Gymnasium de Baden-Baden vers 19 h.



Le collège de Baden-Baden

[haut de page](#)

● SAMEDI 20 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Nous sommes bien arrivés hier soir à 18 h 15 à Baden-Baden. Le voyage s'est très bien déroulé. Nous avons fait plusieurs pauses, une le matin, une à midi et une dernière dans l'après-midi lors de laquelle nous avons fêté l'anniversaire d'Anne-Laure, qui a 15 ans aujourd'hui. Arrivés dans la ville de Baden-Baden, nous avons cherché l'école, on se croyait perdu alors que le collège était tout proche ! Vos enfants étaient heureux mais aussi très intimidés lors de la rencontre avec les correspondants et leurs familles ! Heureusement, certains avaient révisé leur allemand pendant le trajet ... et se rappelaient de certaines phrases apprises en cours.

Aujourd'hui, certains iront à la piscine de Karlsruhe, d'autres se promèneront à Baden-Baden, ville dans laquelle nous resterons lundi et mardi.

Nous autres professeurs sommes logés chez la professeur de français, Mme de Loisy.

A bientôt pour d'autres nouvelles !

► *Joyeux anniversaire Anne-Laure de la part de tous les personnels du collège*

[haut de page](#)

● DIMANCHE 21 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Pas de nouvelles, bonnes nouvelles !

Vos enfants ne nous ont pas contacté, donc tout va bien !

Aujourd'hui, le temps est nuageux mais le soleil semble vouloir s'imposer ! Demain matin à la première heure, nous nous regroupons à l'école pour une journée de découverte de la ville de Baden-Baden.

A bientôt, Anthony Löser.

[haut de page](#)

● LUNDI 22 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Après un week-end en famille, nous fûmes accueillis par le directeur du Richard Wagner Gymnasium dès 7 h 45, horaire auquel commencent tous les cours. Celui-ci nous a expliqué beaucoup de choses intéressantes sur le système scolaire allemand. Il a parlé en allemand, j'ai traduit et les élèves ont noté du vocabulaire. Ensuite, visite guidée de la ville

et de son élégant casino. Après le déjeuner, nous sommes montés en funiculaire sur une des collines surplombant la ville : vue magnifique et temps superbe ! Vos enfants sont enchantés et font tout leur possible pour parler allemand avec leurs correspondants et moi-même. Tout se passe donc très bien. A demain !



[haut de page](#)

● MARDI 23 MARS :

Chers parents, chers collègues

Comme hier, les élèves de Bouillé-Loretz, ceux de Thouars, leurs correspondants et nous autres, leurs professeurs, avons rendez-vous à 7 h 45 dans le grand hall du collège, avant d'assister à des cours de physique, de latin, d'allemand, de français et de géographie. Après le déjeuner à la cantine, vos enfants se sont promenés dans le centre pour acheter quelques souvenirs ! Pendant ce temps, Mme. Trochain et Mme. Egretaud ont mangé leur glace préférée, tandis que M. Löser a fait les boutiques de vêtements sans rien acheter, étant donné les prix très élevés dans cette ville. Ensuite, nous avons été reçus par le maire de Baden-Baden pour un verre de l'amitié. Il a fait 21 degrés, demain il fera apparemment encore plus chaud.

Bis bald ! Anthony Löser.

[haut de page](#)

● MERCREDI 24 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Un petit bonjour de Baden-Baden où tout se déroule pour le mieux ! Ce matin, nous avons rendez-vous au collège, avant d'aller visiter la splendide salle de concert "Festspielhaus". Les plus grandes stars montent sur la scène de cette salle. En effet, Anne-Sophie Mutter, très grande violoniste appréciée par tous les mélomanes, y a donné un concert samedi dernier, le 20 mars. Le 20 avril, une des plus belles voix françaises, Mireille Mathieu, dont la tournée en Allemagne et en Autriche est un véritable triomphe, représentera notre pays à Baden-Baden.

Cet après-midi, nous visitons Rastatt, ville située à une quinzaine de kilomètres de Baden-Baden, célèbre pour son beau château. Vos enfants sont enchantés.

Bis Bald, Anthony Löser.



Une des plus belles salles de concert du monde ...

[haut de page](#)

● JEUDI 25 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Nous avons un problème : vos enfants ne veulent plus rentrer en France !!!

En effet, le temps estival et la visite de Karlsruhe aujourd'hui ont confirmé la bonne ambiance entre les Français et les Allemands.

DEMAIN, LE RETOUR EST PREVU VERS 20 HEURES AU CHATEAU.

Bis morgen !

[haut de page](#)

● VENDREDI 26 MARS :

Chers parents, chers collègues,

Le retour s'est effectué sans aucun problème. Les larmes ont coulé lors des adieux, sur le parking du Richard Wagner Gymnasium. En effet, l'accueil des familles allemandes a pu être apprécié de tous.

A présent, nous attendons avec impatience le séjour de nos partenaires allemands. Ils arriveront lundi 7 juin et repartiront dimanche 13 juin.

En attendant, plusieurs projets sont prévus avec vos enfants. En effet, je compte mettre en place une exposition sur le séjour à Baden-Baden aux collèges Molière de Bouillé-Loretz et Marie de la Tour d'Auvergne à Thouars.

Les dossiers pédagogiques que vos enfants ont remplis durant le séjour seront ramassés et notés juste après les vacances.

A bientôt, A. LÖSER.

[haut de page](#)



Baden-Baden (Allemagne) (Carte Google Map)

[haut de page](#)
